
Année bissextile de tous les « Maux èé 

2024 aura ®t® une ann®e de 366 jours marqu®e par tant dô®v¯nements (guerres, m®t®o, crise  

politique, crise sociale, ins®curit®,é) aussi perturbants quôinqui®tants, voire bizarres ou anormaux. 

Dôo½ ces interrogations l®gitimes, en cette fin dôann®e, sur nos capacit®s ¨ faire face et de       

r®pondre ¨ tous ces ®l®ments d®stabilisants pour notre quotidien et de sôinterroger sur ce qui nous 

attend demain. 

Fort heureusement lô®t® aura marqu® une pause : le temps des jeux olympiques et paralympiques, 

événements magiques et exceptionnels, qui auront rassemblé et redonné du sourire et de la fierté au pays. Paris et la France auront 

été le centre du monde avec cette réussite, unanimement reconnue, démontrant une nouvelle fois, le potentiel français à organiser 

les plus beaux évènements de la planète. Aussi, peut-on, dôo½ cette fiert® dô°tre franais, mettre en ®vidence, ®galement, la recons-

truction de cette majestueuse Notre Dame de Paris, en un temps record. 

Et notre Pleumartin dans tout cela ! 

Soyons ®galement fiers dô°tre pleumartinois(e). Malgr® les cons®quences des ®v¯nements qui vont impacter nos finances locales, 

continuons à avancer, tête haute, pour développer et embellir notre commune.  

Je citerai, en premier lieu, la r®novation ®nerg®tique de notre ®cole Marcel PILOT, qui restera le gros chantier de lôann®e 2024, de 

citer, ensuite, la r®fection g®n®rale de la toiture de la mairie et ®galement celle de la maison MAIGRE, de lôam®nagement du        

cimeti¯re avec lôimplantation de deux columbariums, de dix cavurnes, dôun jardin du souvenir et la poursuite du jointage des pierres 

du mur de cl¹ture. Dôautres travaux ont ®t® effectu®s comme la pose dôun plafond avec isolation au stand de tir, la r®fection de la 

pelouse du stade de football, le remplacement de citerne lié au changement de fournisseur de gaz à la gendarmerie, la poursuite du 

passage en leds de lô®clairage public, sans oublier le maintien de notre r®seau routier dans le bourg et les hameaux.    

Avec le programme Petites Villes de Demain, plan de lôEtat sur la p®riode 2022/2026, le conseil municipal a ®labor® un certain 

nombre dôimplantations ou r®novations de projet structurants et valorisants pour notre commune. Nous poursuivons nos ®tudes et 

travaux pour parvenir, dans les meilleurs délais, à toutes ces concrétisations. 

Nous nôoublierons pas, ®galement, la vie ®conomique et lôint®r°t port® ¨ nos industriels, artisans, commerants qui apportent force, 

dynamisme et proximit® ¨ la population et le bassin de vieé sans omettre notre march® dominical, sous la halle, lieu de lien social. 

Enfin, Pleumartin, côest aussi un tissu associatif tr¯s diversifi®, avec comme locomotive, le comit® des f°tes par la qualit® et la       

r®ussite de ses manifestations, et aussi, lôensemble des animations propos®es, pour tous les ©ges, par les autres associations.        

Un petit clin dôîil ¨ celles, ¨ caract¯re social, pour leur accompagnement, d®vouement et engagement aupr¯s des personnes et       

familles en difficult®s. Merci ¨ toute cette belle g®n®rosit®, ¨ ce b®n®volat exemplaireé en esp®rant que cela fasse des ®mules parmi 

la population pour sôengager dans la vie locale. Faire des constats, côest bien, mais sôengager, côest mieuxé ainsi vivra notre    

PLEUMARTIN ESPRIT VILLAGE !!!  

Les membres du conseil municipal et du personnel communal se joignent ¨ moi pour vous adresser leurs meilleurs vîux pour 2025. 

AVANÇONS ENSEMBLE !! ... 

          Votre Maire, Eric BAILLY 

PLEUMARTIN  INFOS 
BULLETIN  DôINFORMATIONS  DE  LA  COMMUNE  DE  PLEUMARTIN    JANVIER  2025    N° 73       

 EDITO 

EDITO               1  

ACTUALITÉ  MUNICIPALE       1  à  19 
SOMMAIRE 

ACTION  SOCIALE     27  à  36 

SPORTS  ET  LOISIRS     36  à  48 

VIE  ÉCONOMIQUE     20  à  24 

EDUCATION  ET  JEUNESSE     25  à  26 



2 ACTUALITE  MUNICIPALE 

     ECOLE  MARCEL  PILOT 

Notre école primaire nécessitait une réhabilitation de fond, 

devenue v®tuste et peu attirante pour les enfants et lô®quipe 

enseignante. 

Voil¨, côest chose faiteé enfin nous allons pr®senter une    

nouvelle structure éducative avec un réaménagement de fond 

à commencer par la rénovation énergétique (isolation par    

lôext®rieur, changement de lôensemble des ouvrants portes et 

fen°tres, ventilation double flux sur lôensemble du b©timent, 

choix de matériaux à fort coefficients thermiques pour atteindre 

des ®conomies dô®nergie de lôordre de 60%, voire plusé). 

A cela sôajoutent la r®fection g®n®rale et la mise aux normes 

®lectriques, la plomberie, les sanitaires, lôaccessibilit®, lôam®-

nagement des salles de motricité et de restauration (avec revê-

tement et isolation phonique pour cette derni¯re), lôextension et 

le réaménagement général des cuisines en self service qui fait 

le bonheur et qui responsabilise les enfants, réfection de     

lôensemble des peintures pour redonner vie et couleur ¨     

lôensemble des locaux. 

Un am®nagement global de la cour de lô®cole est programm®e, 

si possible, ¨ lô®t® 2025. 

Ces travaux représentent une enveloppe financière très impor-

tante, soit 1,5 millions euros hors taxes pour lô®cole et un co¾t 

estimatif, hors taxes, de 260 000 euros pour la cour.  

Ces travaux, indispensables, sont nécessaires pour offrir à nos 

enfants (et futurs ®coliers) ainsi quô¨ lô®quipe enseignante et ¨ 

lôensemble du personnel ®ducatif, un outil de travail attractif et 

un espace performant et participant, ainsi, à une qualité     

dô®ducation visant ¨ obtenir des r®sultats et ®valuations      

permettant dôacc®der au second cycle dans les meilleurs     

conditions. 

Une inauguration sera organisée avec les autorités et          

financeurs. Cette journée « portes ouvertes » permettra égale-

ment aux parents et à la population pleumartinoise de visiter 

notre école.  

Meilleure éducation à nos enfants !! 

 

                                                        Le Maire, Eric BAILLY 

- SALLE DE MOTRICITÉ - 

- CUISINE ET SELF - 

- SALLE DE RESTAURATION - 



UNE  COUR  DõÉCOLE  OASIS  EN  2025 

Pour compl®ter la r®habilitation g®n®rale de notre ®cole et ainsi embellir la qualit® dôaccueil des enfants, avec le conseil municipal, 

nous avons pris la d®cision dôune r®fection totale de la cour de r®cr®ation et de proposer des espaces de d®tente, de loisirs et  

dôactivit®s sportivesé  

Les mat®riaux seront compos®s de rev°tements drainants et absorbants (nouvelle g®n®ration) pour les eaux de pluie, dôespaces 

de dalles engazonn®es et aussi de zones de copeaux de bois sur les espaces ludiques et autour des arbres, dôaire de jeux, de   

carr®s potagers, de bac ¨ sable sans oublier la v®g®talisation par des arbustes et plantations compl®mentaires dôarbres pour    

casser ces ´lots de chaleur qui se d®gagent lors des p®riodes chaudes. Ces travaux pr®vus en 2025 devraient apporter de lôattracti-

vité à nos petits, moyens et grands enfants.      
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        ECOLE  MARCEL  PILOT         

Le Maire, Eric BAILLY  
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     PLEUMARTIN  PETITE  VILLE  DE  DEMAIN 

Notre commune a ®t® retenue dans le dispositif dôEtat  appel® 

« Petite Ville de Demain è dont lôobjectif est de faire ®merger 

des communes phares en milieu ruralé côest une reconnais-

sance et une fierté pour le futur de Pleumartin. 

Lôimplantation, avec la communaut® dôagglom®ration de 

Grand Ch©tellerault, de lôespace France Services est une 

belle locomotive. Cette structure de proximité, exceptionnelle 

par sa fréquentation, répond aux besoins de la population du 

territoire avec le regroupement, dans un même lieu, des ser-

vices de lôEtat et autres organismes, pour les besoins les plus 

courants. 

Parmi les projets à venir et retenus dans le plan 2022/2026 

figurent la r®fection de la cour de lô®cole par v®g®talisation 

type « OASIS è, lôimplantation dôune micro-crèche pour      

répondre aux besoins de garde des enfants en bas âge. 

Au niveau de lôhabitat, nous encourageons la volont® de d®ve-

lopper lôoffre et la capacit® dôaccueil de nouvelles familles 

avec la création (étude en cours) de 12 logements locatifs par 

le bailleur social SEM-HABITAT dans les locaux de la maison 

MAIGRE, la construction de 7 maisons individuelles sur une 

parcelle privée, projet porté également par un bailleur social. 

Sur ce dernier dossier, le permis de construire est déposé et 

est en cours dôinstruction par les services dôurbanisme. 

Une réflexion est en cours pour un aménagement du Potet 

avec un aménagement paysager de loisirs, de détente, avec 

un kiosque dans les jardins. Un blocage demeure sur lôacqui-

sition dôune parcelle de terrain indispensable pour lôavance-

ment de ce dossier. 

Voilà autant de bonnes et belles intentions pour faire évoluer 

et avancer notre commune. 

                                                         Le Maire, Eric BAILLY 

   

LA  FIBRE  OPTIQUE  AVANCE 

Depuis maintenant un an, nous constations des travaux quasi-

permanents pour raccorder les administrés à la nouvelle tech-

nologie moderne de communication, à savoir la fibre optique. 

Ainsi, avec déjà un bon nombre de raccordements effectués, 

on se dirige vers un maillage progressif g®n®ralis® de lôen-

semble des habitations de la commune, y compris, dans les 

hameaux les plus lointains du centre bourg. 

Lorsque lôensemble de lôop®ration sera effectu®e, il sera alors 

proc®d® ensuite ¨ la suppression de lôensemble des lignes 

« cuivre » qui nous raccordait auparavant. 

RAPPEL : chaque foyer a la liberté de choisir son opérateur 

pour le raccordement de la fibre à son habitation lorsque vous 

°tes ®ligibles. Plus dôinfos sur : https://reseaux.orange.fr/

cartes-de-couverture/fibre-optique   

LA  TÉLÉPHONIE  ENFIN  COUVERT 

Le pylône BOUGUES / SFR, implanté 

sur la route du Chêne, à proximité du 

complexe sportif, est, enfin, entré en 

fonctionnement.  

Il vient compléter la couverture de 

notre commune par lôensemble des 

opérateurs de téléphonie.  

Ainsi, en 2024, les mises en service 

des antennes de téléphonie 5G pour 

SFR et BOUYGUES, le 30 mai, puis 

FREE, le 30 août, et enfin ORANGE, 

le 26 septembre ont amélioré la qualité 

et lôoffre du r®seau t®l®phonie sur 

notre commune.  

Côest une belle avanc®e et des difficult®s r®solues au niveau 

communication pour nos administrés ou visiteurs extérieurs. 

     Le Maire, Eric BAILLY 
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     UNE  MICRO-CRÈCHE  ë  Lõ£TUDE 

UNE  PÉNURIE  DõASSISTANTES  MATERNELLES 

Il devient de plus en plus compliqu®, et côest devenu un      

v®ritable probl¯me, de trouver un mode de garde dôenfants en 

bas ©ge (0 ¨ 3 ans) sur notre territoire. Pleumartin nô®chappe 

pas ¨ ce constat avec aujourdôhui, 1 assistante maternelle en 

activit® (et 1 en cong® maternit®) alors quôil y a peu, nous en 

comptions jusquô¨ 8. Les plus   anciennes dans la profession 

ont fait valoir leurs droits à la retraite tant méritée et par 

manque dôattractivit® ou trop de contraintes, la rel¯ve nôest pas 

l¨. Face ¨ cette situation dôurgence, jôai pris la d®cision, avec 

mon conseil municipal, de poser notre candidature à une struc-

ture dôaccueil aupr¯s des services de lôEtat, du D®partement et 

de la communaut® dôagglom®ration de Grand Ch©tellerault.   

Lôacceptation de tous nous autorise ¨ partir sur la construction 

dôune micro-crèche de 12 places, extensible à 16 places  selon 

les besoins futurs. Ainsi, lô®tude est lanc®e avec des visites de 

structures existantes, accompagnée par madame NASSE-

RON, animatrice territoriale de la MCL de la Roche-Posay, 

permettant dô®laborer une maquette de 180 ¨ 200 mĮ et de 

lancer un appel  dôoffre pour ma´trise dôîuvre. 

Lôaboutissement de ce projet est pr®vu en 2026.  

                                                        Le Maire, Eric BAILLY 

     A  Lõ£COUTE  DE  NOTRE  JEUNESSE 

Comme nous nous y étions engagés de donner la parole à 

nos  jeunes selon la volont® de chacun dôentre eux, plusieurs 

échanges ont eu lieu sur les modalités de fonctionnement, 

fr®quences des rencontres, conseil municipal des jeunesé 

Lors de la premi¯re v®ritable r®union, côest un premier groupe 

de 8 ¨ 9 jeunes, pr°ts ¨ en accueillir dôautres, que nous avons 

rencontré avec Céline BERNARD, conseillère municipale en 

charge de cette jeunesse, r®union qualifi®e dôenrichissante 

par tous. 

Une check-list avait été déposée au préalable en mairie et 

nous avons abordé tous les sujets, des points les plus         

basiques ¨ dôautres plus complexes, ceux pouvant °tre trait®s 

rapidement et dôautre n®cessitant un financement important.  

Ce qui est ressorti prioritairement de cette rencontre auprès 

de ces jeunes de 12 à 18 ans, ce sont les bases de fonction-

nement avec la cr®ation dôune association plut¹t quôun conseil 

municipal de jeunes (peut-être plus tard ?) créer un bureau et 

lui donner une identité. 

Un état des lieux sera refait à chaque rencontre future avec 

des sujets nouveaux au fil des mois. 

Merci à ces jeunes qui portent un intérêt à leur commune que 

nous souhaitons voir sôint®grer progressivement dans la     

commune à travers leurs projets, les manifestations et les      

cérémonies.  

BRAVO LES PETITS ! 

                         

   Le Maire, Eric BAILLY 

   La Conseillère déléguée, Céline BERNARD 
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     BUDGET  COMMUNAL  2024 

 Le 22 f®vrier 2024, le conseil municipal a approuv® le compte administratif de lôexercice 2023 qui laisse apparaitre un         

exc®dent de la section de fonctionnement de 950 757,75 euros et un exc®dent de la section dôinvestissement de 889 177,03   

euros, soit un exc®dent cumul® des deux sections qui sô®l¯ve ¨ 1 839 934,78 euros. 

 Le budget primitif 2023 se résume comme suit : 

- la section dõinvestissement sô®quilibre ¨ la somme de 3 046 701,08 euros   

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT*  

758 379,03 ú 

545 100,00 ú 

427 793,00 ú 

164 169,00 ú 

37 120,00 ú 

VIREMENT A  
LA SECTION  
D'INVESTISSEMENT 

CHARGES DU  
PERSONNEL 

CHARGES À 
CARACTERE 

 GÉNÉRAL 

CHARGES DE GESTION COURANTE 

2 % 
CHARGES FINANCIERES 

39 % 

28 % 

22 % 

9 % 

OPÉRATIONS DõORDRE   4 527,00 ú  
ATTENUATION DE PRODUITS  4 000,00 ú  

Le total des deux sections sô®quilibre ¨ la somme de 4 987 789,11 euros. 

 Rénovation énergétique école                                             1 501 032,00  49,27  

 Végétalisation cour école 300 000,00  9,85 

 Toiture mairie                                               203 000,00 6,66 

 Micro-crèche 155 508,65  5,10 

 Immobilisations 133 215,38  4,37 

 Mairie façade 100 000,00 3,28 

 Voirie 100 000,00  3,28 

 Eclairage public bourg 91 000,00  2,99 

 Jeux enfants place 70 000,00  2,30 

 Remboursement emprunts 63 986,00  2,10 

 Mairie rénovation intérieur 60 000,00  1,97 

 Opérations patrimoniales 35 924,05  1,18 

 Eclairage public Crémille Le Clou 33 400,00  1,10 

en euros en % 

 Toiture 28 avenue des Acacias 30 071,00  0,99 

 Gendarmerie 30 000,00  0,98 

 Révision PLU 29 930,00 0,98 

 Mairie réparation balustres 25 000,00 0,82 

 Cimetière 20 000,00 0,66 

 VMC  EHPAD 17 000,00 0,56 

 Registres Etat Civil 16 480,00 0,54 

 Etude maison 28 avenue des acacias 11 000,00  0,36 

 Matériel salle polyvalente 10 000,00  0,33 

 Opérations ordre 4 527,00 0,15 

 Subvention équipement versées                        4 527,00  0,15 

 Matériel service technique 1 100,00 0,04 

   

en euros en % 

 Subventions 956 307,10  

 Excédent investissement reporté                  889 177,03  

 Virement section fonctionnement 758 379,03  

 Excédent fonctionnement capitalisé 295 486,87  

RECETTES DõINVESTISSEMENT    

 FCTVA 104 900,00  

 Opérations patrimoniales  35 924,05  

 Opérations ordre  4 527,00  

 Dépôt cautionnement                                          2 000,00 

* pourcentages arrondis 

 DEPENSES DõINVESTISSEMENT*    

RECETTES DE FONCTIONNEMENT* 

663 148,03 ú 

34 % 

EXCEDENT DE 
FONCTIONNEMENT    
REPORTE 

449 498,00 ú 

23 % 
IMPOTS 
DIRECTS 

DOTATIONS 

311 770,00 ú 

16 % 

 PRODUITS 
DE GESTION 
COURANTE   251 000,00 ú 

13 % 

IMPOTS ET TAXES 

  238 530,00 

12 % 

PRODUIT DES SERVICES        12 600,00 ú      OPERATIONS DõORDRE   4 527,00 ú  
ATTENUATION DE CHARGES  10 000,00 ú      PRODUITS FINANCIERS        15,00 ú  

2 % 

en euros 

* pourcentages arrondis 

- la section de fonctionnement sô®quilibre ¨ la somme de 1 941 088,03 euros  

en euros 
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Le conseil municipal a décidé de maintenir les taux des      

impôts  locaux communaux, soit : 

-  Taxe foncière sur les propriétés bâties 33,89 % 

-  Taxe foncière sur les propriétés non bâties 33,81 %  

- Taxe habitation sur les résidences secondaires 13,73 %

   

                                                            Annick GRATEAU 

     BUDGET  COMMUNAL  2024      ECLAIRAGE  PUBLIC 

Dans le cadre des ®conomies dô®nergie et de la transition 

énergétique, un plan global a été mis en place au niveau de 

notre commune pour le passage de nos éclairages de rue en 

leds. 258 points lumineux sont concernés avec un coût     

dôenviron 1 000 euros par bloc dô®clairage. 

En 2023, une première tranche avait permis le remplacement 

de 38 points dô®clairage. En 2024, ce sont 107 points qui ont 

été effectués pour 90 000 euros TTC financés à 50% par 

ENERGIES VIENNE. 

2025 verra la poursuite des travaux avec la clôture de ce plan 

de remplacement des éclairages, au plus tard en 2026. 

Le Groupe Sor®gies, en charge de la gestion de lô®clairage 

public de notre commune, a mis en place une plateforme 

num®rique de signalement des pannes dô®clairage public.  

Disponible depuis votre navigateur web, elle vous permet 

de d®clarer une panne en moins dôune minute. 

Pour signaler une panne ou en savoir plus, rendez-vous sur 

https://soregies.wesignal.fr/fr/ 

À partir de votre position GPS ou via une adresse que vous 

préciserez, sélectionnez sur la carte interactive qui apparaî-

tra le lampadaire concern® par la panne. Vous nôaurez plus 

quô¨ valider votre signalement, Sor®gies prendra ensuite le 

relai. Si vous le souhaitez, vous avez la possibilit® dôappor-

ter des informations compl®mentaires lors de lôenregistre-

ment de la panne, mais aussi dôindiquer votre mail afin de 

pouvoir suivre lô®tat dôavancement de la r®paration.  

CATASTROPHE  NATURELLE  MAYOTTE 

Le 15 décembre 2024, peu de 

temps avant les f°tes, lô´le de 

Mayotte a subi un véritable 

cataclysme avec le passage du    

cyclone tropical CHIDO lequel 

a pratiquement anéanti cette 

´le franaise, en plein cîur de 

lôoc®an indien. 

Face ¨ lô®tendue des d®g©ts consid®rables privant cette      

population mahoraise de tout abris, eau, électricité, nourri-

ture, la solidarit® de la France sôimpose dôelle-même pour 

apporter de lôaide, des secours, des  vivres, et aider ¨ la 

reconstruction. 

Ainsi, à notre modeste niveau communal, le conseil muni-

cipal a pris lôinitiative dôapporter un don de 1 000 euros par      

lôAssociation des Maires de France ¨ la Croix Rouge.  

RAPPEL : des dons, déductibles des impôts à hauteur de 

75%, personnels et privés peuvent être envoyés.  

  

INFORMATIONS  LEGALES 

   

  ô      
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Quel beau chantier ce fut, sur ces 3 à 4 mois de travaux, 

quelles belles compétences cette équipe de couvreurs, issus 

du compagnonnage de formation, enfin quelle belle entre-

prise cet établissement ROBERT de Loudun ! 

Ce fut un véritable régal ce suivi de chantier, tout paraissait 

simple malgré les complexités techniques de cette toiture. 

Les comp®tences ®taient sous contr¹le dôun chef de chantier 

haut de gamme. Nous aimerions de nos jours ne rencontrer 

que des entreprises comme celle-ci, h®las, côest loin dô°tre le 

casé 

Côest une magnifique toiture, qui a suscit® beaucoup de curio-

sité, qui nous a été livrée à la plus grande satisfaction de 

nous tous et qui donne un nouveau cachet ¨ lôarchitecture de 

notre belle mairie. 

 

 CHAPEAU  

 MESSIEURS,  

 DU GRAND ART ! 

 

 Le Maire,  

 Eric BAILLY 

     TRAVAUX 

UNE  NOUVELLE  AIRE  DE  JEUX 

Un des premiers chantiers et investissements sur 2025 sera 

la réfection complète de notre aire de jeux pour enfants, place 

de lôH¹tel de Ville. 

Cet ensemble ne répond plus aux nouvelles normes de sécu-

rité et devenait obsolète par son vieillissement.  

Les travaux sont programmées à partir de la 2ème quinzaine 

de janvier et durant février avec un changement des équipe-

ments de jeux, le renouvellement du gravillon et de la clôture.  

Durant cette p®riode, lôacc¯s ¨ lôaire sera interdit au public. 

Le co¾t de cette op®ration sô®l¯ve ¨ 35 000 euros TTC. Les 

travaux seront effectués par le personnel du service technique 

tant pour la qualit® du chantier que dans un souci dô®cono-

mies. Ce nouvel équipement sera opérationnel au retour des 

beaux jours du printemps et devrait attirer la curiosité des   

enfants. 

                                                        Le Maire, Eric BAILLY 

TOITURE  DE  LA  MAIRIE : QUEL  CHEF  DõOEUVRE !   

Il y a un an maintenant se dressait un immense échafaudage, 

sur le parvis de la mairie, pour remettre à neuf la couverture 

en ardoise, habillée par de magnifiques sculptures en zinc,      

refaites ¨ lôidentique par des matrices. 

NOTRE  MAIRIE  : DES  TRAVAUX  ENCORE  À  VENIR 

Après la réfection totale de la toiture et le changement des 

ouvrants (portes et fen°tres) en 2018, côest le tuffeau      

malade, qui sôeffrite de mani¯re tr¯s importante, qui n®ces-

sitera des travaux pour enrayer cette dégradation. 

Les consultations sont en cours, mettant en avant des    

chiffrages importants, pour lôensemble du b©timent.  

Des travaux de r®am®nagements, de r®habilitation, dôentre-

tien, dô®clairage en leds seront aussi n®cessaires ¨ lôint®-

rieur pour redonner une nouvelle dynamique de vie et    

dôoptimisation de fonctionnement pour notre personnel et 

au profit des administrés. 

Tout ceci ne pourra se faire que sur plusieurs exercices 

budg®tairesé au vu du volume de lôensemble de ces    

travaux et des coûts à engager. 

                                                        Le Maire, Eric BAILLY 
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VOIRIE  EN  2024 

- rue de lôAgr®au : mise en îuvre dôenrob®s et calage de   

lôaccotement pour une r®fection compl¯te de cette voie. 

- routes de lôEcoterie, de Saint Sennery et de la For°t : reprofi-

lage à la grave-émulsion en finition en bi-couche coloris bleu. 

- réfection en point à temps automatique (PATA) partielle sur 

lôensemble des voies. 

- avenue du 8 mai 1945 (route de la Roche-Posay) : réfection, 

remise en état dans le cadre du plan trottoirs du centre bourg 

commencé il y a 3 ans. 

 

 

ENTRETIEN  BROYAGE  EN  2024 

Le broyage des haies, talus et foss®s a ®t® r®alis® par lôentre-

prise SARL GRAVELEAU. Les accotements et banquettes ont 

été effectués par notre service technique. 

 

Pour lôann®e 2025, en plus des travaux de voirie, des travaux 

dô®lagage au lamier seront r®alis®s en bords de route et    

chemins ainsi que des travaux de curage et profilage de fossé 

et arasement dôaccotement.  

 

Les nids de poule et trous sur la chaussée seront bouchés en 

enrob® par notre service technique lorsquôils sont constat®s. 

Nôh®sitez pas ¨ nous les signaler. 

 

                                                      Jean-Pierre SOLIGNAC 

MAISON  MAIGRE 

Remise à neuf de la toiture du bâtiment, 28 avenue des     

Acacias. Une belle r®alisation de lôentreprise locale JEVANA. 

COMPLEXE  SPORTIF  GUY  JUGLA 

Réfection de la pelouse du terrain de football et isolation du 

stand de tir pour un meilleur confort des licenciés des deux 

clubs. 

                                    TRAVAUX 

EHPAD 

Changement des VMC pour un meilleur confort des résidents. 


